

## **SEGÓBRIGA**

Por Sandra Octavio y Ana Isabel Meana

El día 3 de mayo, algunos alumnos de 3°, 4° ESO y 1° Bachillerato de latín, griego y francés, salimos del instituto para visitar Segóbriga. Segóbriga es uno de los conjuntos arqueológicos más importantes de la Península Ibérica. El yacimiento se encuentra a poco más de dos kilómetros de Saelices (Cuenca), en una elevación conocida cómo Cabeza del Griego.

En este yacimiento realizamos varias actividades por la mañana. Al llegar, nos dirigimos al Centro de Interpretación del parque arqueológico, donde vimos un vídeo- presentación de las ruinas que íbamos a visitar más tarde. El vídeo explicaba el origen y la historia de Segóbriga. Después una guía (estudiante de Humanidades de la UCLM) nos explicó todos los restos arqueológicos hallados en este yacimiento.

Visitamos el trazado urbano, los restos del foro de la época de Augusto, el teatro de finales del siglo I, el anfiteatro, las termas (datadas del siglo I a.C.), la necrópolis y los restos de muralla, de reciente excavación.

Presenciamos una tragedia griega, Los Siete contra Tebas de Esquilo. Y pudimos trasladarnos a esa época en la que los teatros se presenciaban al aire libre, no había más de dos o tres actores por escena y el coro intervenía en los diálogos de los actores. En estas obras, se mezclaba la música y la palabra.

fue muy
humorística... Nos
reímos con las
disparatadas
confusiones de los
personajes"

"La representación

Esta experiencia la compartimos con alumnos de otros institutos procedentes de varias ciudades españolas.

Y antes de abandonar Segóbriga, contemplamos las joyas, mosaicos, bustos, esculturas y capiteles expuestos en el museo del Centro de Interpretación (hallados durante las excavaciones de este complejo arqueológico)

Por la tarde, cambiamos este paisaje por el espacio urbano de Tarancón (Cuenca), donde acudimos a ver la comedia: *Anfitrión* de Plauto. Aquí la representación fue muy humorística y con continuos apartes que trataban de introducir al espectador en el desarrollo mismo de la acción. Nos reímos con las disparatadas confusiones de los personajes.

A las 7 de la tarde llegamos al IES "Fray Luis de León" tras haber disfrutado de un día al más puro estilo grecorromano.